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El Consistorio impulsa medidas para la puesta en marcha de la red de fibra óptica

Ceballos anuncia la revisión del convenio suscrito en 2011 con Magtel
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El 
Consistorio prieguense está llevando a cabo una serie 
de actuaciones tendentes a la puesta en marcha de la red 
de fibra óptica instalada en la localidad en el año 2010, 
a través de denominado Plan E.

Una infraestructura “infrautilizada” y que como 
recordaba esta mañana en rueda de prensa la Alcaldesa 
de la localidad, María Luisa Ceballos, supuso una 

inversión de 500.000 euros.
Según destacaba Ceballos, que estuvo acompañada en 
su comparecencia ante los medios por Cristina 
Casanueva, concejal delegada de Nuevas Tecnologías, 

el proyecto, adjudicado a la empresa Magtel, permitió la instalación de tres canalizaciones dentro del 
microzanjado realizado para la ocasión, siendo utilizada una de estas canalizaciones por la red del 
Ayuntamiento prieguense, haciéndose cargo Magtel de 120 fibras para su comercialización mediante en un 
convenio suscrito con el Consistorio el 31 de enero de 2011.
En este sentido, Ceballos apuntaba que dicha empresa, “tenía que ofertar a los diferentes operadores para su 
utilización”, añadiendo que Magtel sacó a un precio superior al del mercado la utilización de 120 fibras 
ópticas de las que disponía, “lo que ha provocado que otros operadores no hayan desarrollado este servicio 
dentro de esta canalización debido a su elevado coste”.
De ahí que como adelantaba la Alcaldesa, en este momento el Ayuntamiento está revisando el convenio 
suscrito con Magtel, “ya que esas 120 líneas de fibra no se están utilizando, al estar fuera de los precios del 
mercado actual”, siendo la intención del Consistorio que las dos canalizaciones restantes sean utilizadas.
Así, en 2012 se planteó a los operadores existentes en Priego la posibilidad de utilizar estas canalizaciones, 
existiendo en la actualidad tres empresas que se han interesado en la utilización de estas redes, aunque tan 
sólo una por el momento, como así apuntaba Ceballos, ha desarrollado el proyecto requerido para ello.
En este sentido, Cristina Casanueva añadía que, en una primera fase, será necesario la realización de 17 
armarios de reparto y 6 arquetas, con las correspondientes conexiones entre el anillo perimetral y los citados 
armarios de reparto, que se ubicarán en las calles La Fuente, Haza Luna, Palenque, Virgen de la Cabeza, 
Santo Cristo, Loja, Cava, Ribera, San Luis, Gerardo Diego, Avenida de América, Balbino Povedano, 
Sevilla, Moraleda, Miguel Induráin, Avenida de España y Mariana Pineda.
La segunda fase del proyecto, que contempla una red de 6 kilómetros de longitud para llegar al cien por cien 
del casco urbano y cuya inversión ronda el millón de euros, como así indicaba Casanueva, se centrará en la 
comercialización, dependiendo de su aceptación la ampliación o no de esta red.


